

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 13 de Mayo de 2015.

## **Estebenea Jatetxea y la cervecería Boulevard organizan una feria de la cerveza con fines solidarios**

-

- M.A.I.
- IRUN

13 mayo 201500:37

Estebenea Jatetxea y la Cervecería Boulevard organizan, a partir de mañana jueves, su primera Feria de la cerveza solidaria de primavera. Bajo el lema 'Proyecto Big Beñat', la cita ofrecerá actividades hasta este domingo. La finalidad del evento es solidaria, al estar destinada a recabar financiación para el tratamiento de Beñat, niño de 8 años de Getxo que padece atrepsia pulmonar, una enfermedad grave pero operable en Boston (Estados Unidos). Para poder realizar una segunda y definitiva operación, su familia necesita recaudar 140.000 euros. Entre mañana y el domingo, habrá ocho cañeros de cerveza artesanal en la cervecería Boulevard (de 12.00 a 00.00) y en Estebenea (de 17.00 a 1.00). Entre ellas estará la cerveza Big Beñat, elaborada por Drunken Bros y Marbi.

### **Programa de actividades**

Además de ofrecer la opción de degustar esta oferta de cervezas, la feria incluirá un programa de actividades paralelo: este sábado, día 16, se impartirá un curso sobre cómo elaborar cerveza artesana en casa. La cita será a las 17.00, en Estebenea. La actividad es gratuita, pero es necesario reservar llamando al 943 62 19 62.

También el sábado, pero a las 18.00, en la cervecería Boulevard, Guineu presentará las cervezas que ha elaborado en homenaje al grupo Berri Txarrak. Finalmente, el domingo a las 17.00, se impartirá un curso para las personas que ya estén iniciadas en la elaboración de cerveza artesanal. Tratará sobre cómo carbonatar las cervezas con 'cornis'. También para asistir a esta actividad se debe realizar una inscripción, contactando con Estebenea Jatetxea o con la cervecería Boulevard.